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Un nouveau secrétaire au service du CHS CT

Un secrétaire de CHS CT est un relais auprès de l’Administration (notamment pour
l’établissement de l’ordre du jour). Ainsi l’ensemble des OS ont décidé d’élire un nou-
veau secrétaire de Comité. Le titulaire de FO s’est présenté et a été élu à l’unanimité.

FUSION DU SIP BOURGES

Le rapport du comité ergonomique fait apparaître la nécessité de revoir les éclairages
des bureaux, ce que la Direction s’est engagé à faire à l’occasion des réaménage-
ments prévus. 

Les OS regrettent qu’elles n’aient pas été présentes lors des groupes de travail. La
surreprésentation des cadres A par rapport aux B et au C accentue ce problème. Il
n’est  pas  certain  que  les  avis  des  agents  aient  été  suffisamment  pris  en  compte
d’autant plus que leurs interrogations et inquiétudes n’ont pas fait l’objet d’une resti-
tution aux OS.

Le local pour le tri du courrier prévu est une salle sans fenêtre. Les OS ont proposé de
réutiliser l’ancien qui est parfaitement adapté et toujours libre. L’administration a refu-
sé parce que l’agent doit rester au même étage que le reste de son service. FO relève
que cela ne posait pas de problème avant.

Du fait de la fusion, certains agents se retrouvent désormais à quatre dans le même
bureau. Pour atténuer les nuisances sonores les  agents souhaitent que des cloisons
soient ajoutées, ce que l’Administration a accepté là où c’est techniquement possible.

PRÉSENTATION DU GUIDE DE PRÉVENTION DU RISQUE AMIANTE PAR L’INSPEC-
TEUR SANTÉ SÉCURITÉ AU TRAVAIL

Ce guide permet de comprendre les dangers liés à l’amiante et les mesures de pré-
ventions prises par l’Administration pour les prévenir. Ce sujet a fait l’objet d’une mo-
tion en annexe .

Les OS demandent un recensement des agents qui ont été exposés à l’amiante, no-
tamment lors des travaux de désamiantage. La Direction a répondu que c’était hors
de ses possibilités et va faire passer la demande à la Centrale. L’absence de Médecin
de Prévention dans le Cher accentue le problème en empêchant tout dépistage et sui-
vis.

Les revendications de FO sont dans l’annexe et elle demande le rétablissement d’une
véritable médecine de prévention dans notre département. 



VIERZON

Les travaux d’aménagement de la caisse n’ont pas encore commencé pour des rai-
sons financières. En effet le devis proposé par Dactyl Buro atteint près du double de la
subvention allouée. La Direction cherche à voir auprès d’autres prestataires pour des
devis plus raisonnables. S’il y a toujours dépassement, elle demandera une aide sup-
plémentaire à la Centrale. Aucune date de début des travaux n’a encore été annon-
cée. 

FO rappelle que ces travaux sont réclamés depuis l’audience intersyndicale du 27 jan-
vier 2014. Elle s’oppose à tout travaux en présence des agents. Elle exige que les
aménagements soient faits avant la campagne Impôt de l’année prochaine.

L’exercice incendie du 8 novembre s’est bien passé, les agents ont réagi impeccable-
ment malgré les difficultés posées par la prise en charge du public.

SIE Bourges

La fusion des SIE a été étudiée par le CHS CT. Le projet est encore en évolution, il est
difficile de l’analyser en l’état. FO s’interroge néanmoins sur la nécessité de déplacer
tous les agents alors que tout le monde reste au même étage.

Le problème de courant d’air relève de la préfecture qui est propriétaire du bâtiment.
La Direction fera un courrier de demande à la préfecture au nom du CHS CT. 

Si cette dernière ne prend aucune mesure, FO fera remonter le problème à sa fédéra-
tion des Finances. La préfecture du Cher ne doit pas oublier les conditions de travail
des agents des Finances sur le site de Condé. Pour FO la présence des syndicats au
conseil de cité devient nécessaire.

ENTREE CONDE

L’ouverture automatique de la porte extérieure de l’accueil du public a été désactivée
pour éviter des déperditions de chaleur. Un sas est maintenant en place, les OS de-
mandent donc que l’ouverture soit réactivée pour que les personnes à mobilité réduite
puissent entrer sans difficultés.

ACHATS

Pour améliorer les conditions de travail des agents, le CHS CT finance un pupitre par
Trésorerie à titre expérimental. Si, comme ce fut le cas dans les SIP, l’objet est plébis -
cité, il sera fait un achat massif pour équiper les agents en faisant la demande.

Dans la même optique, un recensement des besoins en bras articulés, notamment
pour les agents d’accueil, aura lieu l’année prochaine.

Vos représentants lors de ce CHS CT, titulaire et secrétaire du Comité Florian VYE et expert 
Franck JANSONNIE

Pensez à consulter régulièrement notre site départemental: 
http://www.fo-dgfip-sd.fr/018/
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